

# 支部だより

## 24番目の支部誕生

### 世話人さんが12人も

#### 百舌鳥支部

健康友の会みみはら百舌鳥支部の結成総会を6月4日、赤畑公会館にて35人の参加で開催しました。

東西支部・南花田支部・新金岡支部からのお祝いの言葉を。健康友の会みみはらの奥村事務局長、同仁会前田組織部長から、百舌鳥支部への今後の期待を託した言葉もいただきました。学習会「大腸ガンのお話」を、みみはらファミリークリニックの影山所長にいただきました。お忙しい中駆けつけて下さって、わかりやすく具体的な資料を用いた学習でした。参加者からは今後、積



## はじめての「うたごえ喫茶」 みんなで歌えばスツキリ

### 南区ブロック

6月14日、南区ブロック初めての取り組み「うたごえ喫茶」をぼらんルーム(庭代台・ぼらんのひろば井上診療所1階)で、開きました。泉ヶ丘地域の会員さんはバスに乗って参加(「こんなところを通るんや」と新たな発見)。ヘルパーさんに付き添われて参加、地元庭代台からは誘い合わせての参加、など26人がつどいました。アコーディオン伴奏は、美木多支部の会員さん。リクエストで、「三島



35人が参加した総会



選出された世話人さんたち

準備会のこれまでの取り組みと今後の取り組みの説明の後、たまり場の名称について、会員から希望があった6つの名称の中から、挙手で「なごみ」と決定しました。その後、世話人12人が選出され、新しく百舌鳥支部が誕生しました。

「みなさまがこの記事をお読みになる頃には、ともの家「なごみ」もスタートさせることが出来ます。今後地域に密着し、気軽に地域の方々が立ち寄れて、楽しく余暇をくつろいでもらえる「なごみ」を育てていきたいと思えます。今後ともみなさま、よろしくお願います。」

(古賀 光政)

「農兵節」や「青い山脈」、「月の沙漠」などを、そして最後に「今日の日はさようなら」と20曲近く歌いました。「久々に歌いました」「楽しい雰囲気よかったです」「みんなで歌えてスツキリ」「新しい曲も入れてほしかった」など、たくさん感想が寄せられました。今回の反省をいかして次の取り組みを考えていきたいと思います。」

(西岡 聖子)

## 原水爆禁止世界大会の カンパのお願い

今年は8月4～6日に広島で行われます。参加に向けて、毎年7月にカンパと平和バザーに取り組んでいます。贈答品、日用品などございましたら、7月22日までに老松診療所1階友の会事務局までお持ちください。ぜひご協力ください。新品に限ります。(詳細は事務局まで)

### 平和バザー 開催!

日程: 7月26日(火) 9時~12時

場所: 高砂クリニック前

☆売り上げは、参加者の参加費用に使わせていただきます。

連絡先: 健康友の会みみはら事務局 072-244-8061

## ワンコイン助っ人隊 「活動支援者」募集!!

近くにお住いの、友の会会員のちょっとした困りごとを支える「ワンコイン助っ人隊」です。自立を応援する支え合い活動にぜひあなたの力をお貸し下さい。支援内容は様々です。あなたの支援できる内容で登録してください。趣旨に賛同頂き、活動支援者として助っ人登録して頂ける方お待ちしています。



お問い合わせ・連絡先  
健康友の会みみはら事務局  
☎072-280-5887 大坪まで

## 助っ人さんの声をお届けします

週2回老夫婦宅へ伺ってゴミ出しをしています。伺うたびに丁寧にお礼を言って下さるもので、恐縮する程です。一回だけ、自分が忘れてしまいご迷惑をかけた事がありました。

人に喜んでもらえることは自分にとっても嬉しいことです。出来る範囲で今後も続けていきたいと思っています。

(小倉 孝雄)

入会してみて

堺区出島町

清水幸子(65歳)

友の会に入会させていただいてからまだ数カ月しかたっていないのですが、同仁会報がポストに入っていました。色々なことが書いてありとても参考になりました。また病院にお世話になると思っています。

フルオープンまつり

中区深坂

長畑美智代(73歳)

「耳原病院物語」を見せてもらいました。笑いあり涙ありのひと時ありがとございました。ここからまた新しい歴史が始まると思うと感慨もひとしおです。



和田 ひとみ

安心の医療を

西区鳳東町

墨光子(57歳)

フルオープンおめでとうございます。フルオープンまつりに集った人の喜びに満ちた顔・顔・顔!元気に安心して暮らすことのできる医療の追求をこれからも願います。

寺坂 加容子



惜しかった

岸和田市

東純世(76歳)

先日のフルオープンまつりの抽選で友達と私の番号が特等10万円の番号と3番と4番の違いで惜しかったです。

健康について考える

堺区大仙中町

岩崎一雄(59歳)

最近入会しました。健康について考える年齢になりました。友の会にも期待しています。宜しくお願います。

感謝の気持ち

和泉市和気町

国田静香(46歳)

同仁会では福島被災地視察もしておりますので、スゴイことだと思います。それに今度の熊本の地震にも参加され、大阪人として感謝の気持ちでいっぱいになりました。これからも頑張ってください。



中野 幸子